

Artisan plein d'idées

Armin Schmidt tourne un chapeau dans un bois d'érable.

Regardez bien ce chapeau! Rien ne le différencie d'un vrai couvre-chef en feutre. Pourtant, il a été tourné dans une bille d'érable de 20 kg. C'est l'exploit que vient de réaliser Armin Schmidt de Feschel. Le tourneur qui s'est déjà illustré entre autres par la confection de poivriers en forme de mortille s'est rendu à Einsiedeln afin d'apprendre à travailler sur un tour à bois d'un nouveau genre.

«Pour sortir cette pièce, j'ai mis deux jours et demi. Des 20 kg de bois, le chapeau ne pèse plus que 250 grammes pour deux millimètres d'épaisseur. Pour concrétiser cette œuvre, j'ai travaillé avec de la lumière projetée à l'intérieur du chapeau, ce qui provoque la transparence du



Armin Schmidt et son chapeau en bois tourné.

bois. L'éclairage m'a ainsi permis de tourner l'extérieur du chapeau sans le casser. Cette technique est spéciale, difficile, mais très intéressante.

Armin Schmidt sculpte également le noyer et le cerisier. Son chapeau va l'accompagner dans les expositions. Sa réalisation est un véritable exploit.

«Vous ne pouvez pas imaginer tout ce que l'on peut faire avec le bois», conclut l'artiste haut-valaisan en le posant sur sa tête!

CA

PUBLICITÉ

Croissanterie Sédunoise Crêperie

Isa et M.-A. Dubuis, rue de Lausanne 10, 1950 Sion

Tél. 027 322 30 97

Nouveau

Choix de crêpes salées, sucrées et cidre

A toute heure

sur présentation de ce BON

la 2^e crêpe vous sera gracieusement offerte
valable de 14 h 30 à 19 h, jusqu'au 23.11.2003



le nouveliste